

2年 尼北まつり 10月20日(金)



20日(金)に尼北まつりがありました。ペア学級である4年生のお兄さん、お姉さんたちと協力してそれぞれに工夫を凝らした楽しいお店を出しました。たくさんの人に来てもらえるように大きな声を出して呼び込みをしたり、来てくれたお客さんに遊び方を丁寧に説明したりと、2年生の子どもたちはみんな一生懸命に頑張っていました。子どもたちの頑張りもあり、どのお店も大盛況でした。子どもたちのお店はいかがだったでしょうか?多くの方々に来て下さり、ありがとうございました。子どもたちもお店を楽しむことができ、喜んでいました。

生活科 おもちゃランド 10月24日(火)



生活科で作ったおもちゃを使って、1年生のお友だちに向けておもちゃランドを開きました。1年生のお友だちが楽しくおもちゃで遊べるように、優しく遊び方の説明をしてあげる場面が見受けられました。どの1年生も楽しそうにおもちゃを使って遊んでいました。2年生の子どもたちは、少しずつですがお兄さんとお姉さんになってきているようでした。1年と2年で協力して楽しいおもちゃランドを開くことができました。



右の写真は、コトコト車で遊ぶ様子です。